

МОСКОВСКАЯ  
ГОРОДСКАЯ КОЛЛЕГИЯ АДВОКАТОВ

КОЛЛЕКТИВ АДВОКАТОВ

ИННЮРКОЛЛЕГИЯ

Гр. МЕЛИКОВУ Теймуру

Баку, ул. Тверская, 29

г. Москва, Тверской бульвар 13.

Для писем: Почтовый ящик 963,

Для телеграмм: "Москва—Инюрколлегия"

№ 5  
Августа 1957 г.  
№ 27-064

В связи с Вашей телеграммой и письмом сообщаем, что мы можем помочь Вам получить наследство после умершего брата.

Для этого сообщите нам последний адрес, по которому проживал Ваш брат в Бабеле, и дату его смерти.

Нам нужно также узнать, какое имущество осталось в Иране после смерти Вашего брата. Если среди этого имущества имеются предприятия то сообщите нам, где они расположены.

При расследовании Вашего дела нам может потребоваться адрес Али аскера Гудупура, сообщившего Вам о наследстве.

Просим указать нам адрес Вашего брата Али-афшер Меликова.

Зам. Председателя Инюрколлегии  
Ст. Консультант

*А. Коробов*  
(А. Коробов)  
(А. Рубанов)

*А. Рубанов*

Moscow Bar Association

Inyurcollegium (Foreign Legal Collegium).

August 5, 1957

ИР No. 064

Tverskoy Boulevard 13, Moscow

To

Mr Teymur Melikov

Tverskaya 29 str, Baku city

In response to your telegram and letter we would like to inform you that we may help you receive your deceased brother's inheritance.

For this please inform us urgently about the last place of residence your brother lived in Babel and the date of his death.

We also need to know what property was left in Iran after your brother's death. If there are any enterprises, let us know their location.

When investigating your case, we may need the address of Ali Asker Gulupur, who informed you about the inheritance.

You are requested to indicate your brother Ali Akper Melikov's address

Chair Assistant of Inyurcollegium      A.Korobov

Senior consultant                              A.Rubanov

